



Este vehículo fue lanzado a un costado de la carretera chocó un poste y terminó volcado junto a los árboles de la planta de tratamiento de aguas servidas.

CONDUCTOR QUE VIAJABA EN ESTADO DE EBRIEDAD NO HABRÍA RESPETADO UNA SEÑAL

Milagrosa escapada de ocupantes de vehículos que colisionaron en Trañi Trañi

Carabineros informó que pese a la violencia del impacto, sólo se reportaron dos personas con lesiones leves.

Los ocupantes de dos vehículos protagonizaron una milagrosa escapada tras una violenta colisión ocurrida en la ruta que une Labranza con Temuco, frente al cruce Trañi-Trañi. El accidente se registró a las 1:20 horas de este jueves, según informó el teniente Gerson Neira, de la subcomisaría de Carabineros de Labranza.

De acuerdo con las investigaciones preliminares, el conductor de uno de los vehículos, de 22 años de edad, habría estado manejando en estado de ebriedad. Proveniente de Trañi-Trañi con dirección a Temuco, el joven no habría respetado la señal

de ceda el paso al ingresar a la carretera, virando abruptamente hacia el oriente y colisionando con otro automóvil que circulaba por la misma vía.

El impacto fue de tal magnitud que uno de los vehículos volcó y terminó incrustado contra un poste y una arboleda cercana a la planta de tratamiento de aguas servidas del sector, mientras que la camioneta implicada quedó detenida en medio de la ruta con graves daños estructurales. Testigos del accidente describieron la escena como "impresionante", destacando la fortuna de que no hubiera víctimas fatales.

DESPLIEGUE

Al lugar del accidente acudieron equipos de rescate de la Tercera Compañía de Bomberos de Temuco, junto con efectivos de la Décima de Labranza, además de personal del Samu y Carabineros, quienes brindaron auxilio a los involucrados.

Las labores de rescate se extendieron por varios minutos, entregando a los heridos al Samu

y asegurando que no quedarán restos peligrosos en la vía.

Pese a la violencia de la colisión, sólo se registraron dos heridos leves, un hecho calificado como casi milagroso por los testigos.

El conductor que manejaba en estado de ebriedad fue detenido en el lugar por Carabineros de Labranza y puesto a disposición del Juzgado de Garantía.



Efectivos de dos compañías de Bomberos, además del Samu y Carabineros debieron desplegarse en el lugar del accidente.

SE VENDE
MOTOCICLETA

BAJAJ PULSAR 150
 DOCUMENTOS AL DÍA
 MANTENCIONES AL DÍA
 FONO +569 7970 6392